

Rememora expresidente boliviano Evo Morales natalicio de Fidel Castro



Buenos Aires, 13 ago (RHC) El expresidente boliviano Evo Morales (2006-2019) recordó el aniversario 94 del natalicio del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, a quien describió como uno de los hombres más solidarios del mundo.

Siempre admiramos su lucha por la soberanía de los Estados y su ayuda desinteresada a pueblos del mundo en salud y educación, escribió Morales en su cuenta en Twitter.

El líder indígena agregó: nuestro homenaje a su memoria y al gran pueblo de Cuba. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba